



Communiqué

EURO féminin de l'UEFA 2025

La place de la Palud aux couleurs de l'EURO féminin

Le lundi 16 décembre, à 18h, aura lieu le tirage au sort de l'EURO féminin de l'UEFA 2025 au SwissTech Convention Center, Lausanne. La population pourra assister en direct à la retransmission de cet événement à la place de la Palud. Pour l'occasion, le Service des sports a invité les clubs de football de Lausanne et sa région à partager ce moment en toute convivialité.

Le lundi 16 décembre, l'EURO féminin de l'UEFA 2025 s'installera à la place de la Palud. La population pourra assister en direct au tirage au sort sur un écran géant de 18h à 18h50. Du thé sera offert aux personnes présentes qui pourront ainsi commenter en toute convivialité les chances de la Suisse dans cette compétition ainsi que les forces et faiblesses des différents groupes du premier tour. Pour cette soirée placée sous le signe du football, le Service des sports a invité l'ensemble des clubs lausannois et de la région à partager ce moment dans l'ambiance chaleureuse des Fêtes. A noter que la projection son et lumière prévue à 18h30 sur l'Hôtel de ville ne pourra avoir lieu.

Les footballeuses des clubs lausannois seront d'ailleurs à l'honneur le samedi précédent. En effet, les joueuses participant à la Christmas Run porteront un dossard unique aux couleurs de l'EURO féminin. L'organisation a souhaité, par ce symbole, saluer l'engagement de ces jeunes dans la promotion de leur sport au féminin.

L'EURO féminin de l'UEFA 2025 se déroulera en Suisse, du 2 au 27 juillet 2025.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Émilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des sports et de la cohésion sociale, tél. +41 21 315 42 00**
- **Myriam Pasche, cheffe du Service des sport, tél. +41 21 315 14 01**

Lausanne, le 11 décembre 2024